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anonymous_writer Viele Helfer sind weg, weil ihrem Dogma widersprochen wird und nicht, weil
sie weggejagt wurden. Beide Seiten der Situation sehen die jeweils andere Interpretation, aber
aus der eigenen Ansicht wirklich alle(!) Schlussfolgerungen zu ziehen, statt sich nur die
genehmen Sachen zusammenzuschwurbeln, das macht natürlich niemand gerne.

Paradebeispiel wieder hier. Okay, das ist ein Hackintosh-Forum, hier geht es vorrangig um
Hackintosh. Du möchtest jetzt mehr oder weniger kategorisch die Empfehlung von Macs
unterbinden, weil man ja für Hackintoshes ins Hackintosh-Forum geht (gewollt oder nicht, so
waren die Formulierungen und eine Diskussion der pragmatischen Gründe gab es natürlich
auch nicht). Direkte Schlussfolgerung daraus: Man kann sich hier nicht über die Vor- und
Nachteile beraten lassen und eine bedarfsgerechte Empfehlung bekommen, wenn man
zwischen den beiden unschlüssig ist. Es wird zur direkten Eintrittshürde in das Forum, dass
man Macs kategorisch ausgeschlossen hat und sich nur innerhalb der Sparte informieren will.

Ähnlich verhielt es sich mit Clover. Leute, die aus welchen Gründen auch immer sich informiert
für Clover entschieden haben, wurden weitgehend (zugegebenermaßen nicht immer) in Ruhe
gelassen. Die Kontroversen kamen immer dann erst, wenn Helfer in Richtung Clover gedrängt
haben, weil sie es so gewohnt waren, aber es als fundierte Empfehlung verkauft haben. Und
dann kam es zu dogmatischen Diskussionen, wobei man weder von dem einen noch dem
anderen Projekt wirklich irgendeine Ahnung hatte, aber das eine war halt gewohnt und lief
zufällig mit einer leicht angepassten Stock-Config. Ich persönlich habe selten über eine
einmalige Empfehlung hinaus von Clover abgeraten, aber die regelrechten Wellen an
Falschinformationen habe ich mit Quellen und Referenzen zuhauf widerlegen müssen.

Ich würde den meisten mittlerweile auch zu einem Mac raten. Dann bin ich halt als Entwickler
von Hackintosh-Lösungen ein Apple-Jünger. Und rate als gleichzeitiger OpenCore-Jünger von
der Nutzung unseres eigenen Projekts ab. Weil ich (vielleicht auch nicht immer perfekt)
versuche, Dogmata und festgefahrene Einstellungen beiseite zu schieben und den Leuten das
zu empfehlen, was sich langfristig für sie lohnt und nicht für mein Ego.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58855-diskussion-empfehlung-von-apple-hardware-bei-
kaufberatung/?postID=781828#post781828
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